

Catedrática de Economía financiera y contabilidad en el departamento de Economía y Empresa de la Universidad de Almería. Investigadora principal del grupo de investigación "Nuevos enfoques en finanzas y sistemas de información empresarial". Es autora de múltiples artículos de investigación publicados en revistas internacionales con impacto reconocido. Ha impartido diferentes asignaturas adscritas al área de Economía financiera y contabilidad en Grados y Másteres de diferentes centros de la Universidad de Almería, siendo su especialidad la Contabilidad Pública. En la actualidad, su actividad docente e investigadora está reconocida con 5 quinquenios y 3 sexenios.